

# PRESSCLUB MÉXICO · ARTICLE.

## Los icónicos BMW Art Cars de Andy Warhol y Julie Mehretu llegan a América del Norte.

Tue Aug 19 18:00:00 CEST 2025 COMUNICADO DE PRENSA 

• La gira mundial de BMW Art Car llega a Pebble Beach Concours d'Elegance, The Bridge y el Museo Hirshhorn en Washington, D.C.

#Corporativo · #Compromiso cultural



### CONTACTO DE PRENSA.

Erika Ferrer  
BMW Group

Tel: +52 55 9140-8747

 send an e-mail

### AUTOR.

Christiane Pyka  
BMW Group

### DOWNLOADS.

 Attachments (1x, 141,93 KB)

 Photos (13x, 100,89 MB)

Múnich. Durante medio siglo, los BMW Art Cars han proporcionado una plataforma creativa para que artistas de renombre de todo el mundo expresen su visión sobre un automóvil. Los BMW Art Cars de los artistas estadounidenses Andy Warhol y Julie Mehretu se exhibieron en el Pebble Beach Concours d'Elegance de este año. La exhibición en el concurso marcó el inicio de la etapa de América del Norte de la gira mundial de BMW Art Car, que celebra la icónica colección en su año jubilar alrededor del mundo, desde Viena hasta Hong Kong y Shanghái, desde Dubái hasta Marrakech y Milán. Los dos BMW Art Cars viajarán a The Bridge y al Museo Hirshhorn en Washington D.C., respectivamente.

BMW M1 Group 4 de Andy Warhol (#4, 1979)

Andy Warhol (1928–1987) es considerado uno de los artistas más influyentes de la era moderna y un gran defensor del Pop Art. En solo 28 minutos, Warhol cubrió el automóvil – entonces la última obra maestra del legendario diseñador Giorgio Giugiaro – con colores y texturas que revelan claramente sus gestos artísticos, incluso hoy en día. Hervé Poulain, el fundador de la Colección BMW Art Car, fue testigo de cómo Warhol pintaba el automóvil y lo comparó con una actuación de danza en vivo. El Art Car de Andy Warhol fue competido por primera y única vez en las 24 Horas de Le Mans en 1979.

BMW M Hybrid V8 de Julie Mehretu (#20, 2024)

Medios mixtos, impresión, pintura: las obras de Julie Mehretu comentan sobre los disturbios sociales y políticos. Nacida en 1970 en Addis Abeba y ahora residente en Nueva York, Mehretu es una de las

## RELATED LINKS.

- › [BMW Group Cultural Engagement](#)
- › [BMW Group Cultural Engagement\\_Brochure](#)

voces artísticas más exitosas de su generación. Presentó por primera vez su BMW M Hybrid V8 diseñado artísticamente al público en el Centre Pompidou de París en mayo de 2024. Después de su despliegue en la carrera de Le Mans un mes después, este año marca el siguiente capítulo del proyecto en cooperación con BMW Group: el Colectivo de Artes del Cine y los Medios de África (AFMAC). Con el BMW Art Car #20 regresando a la tierra natal de la artista por primera vez, la presentación en Pebble Beach marca su estreno en América del Norte.

En el 74º Pebble Beach Concours d'Elegance (17 de agosto de 2025), el evento insignia de la Semana del Automóvil de Monterey, tanto los amantes del arte como los aficionados a los deportes de motor disfrutaron de una exhibición de estos dos ejemplos de la célebre colección de BMW. El evento de este año fue el lugar perfecto para celebrar dos obras maestras fabricadas en Estados Unidos, ya que 2025 marca el 50º aniversario de la colección BMW Art Car y de BMW haciendo alianza oficialmente en EE. UU. Los dos 'esculturas rodantes' continuarán su viaje por separado hacia The Bridge en Bridgehampton, Nueva York, y el Museo Hirshhorn en Washington, D.C.

En 2016, Bob Rubin, Shamin Abas y Jeffrey Einhorn fundaron The Bridge, uno de los eventos automovilísticos anuales más exclusivos del país, que se lleva a cabo solo por invitación en los históricos terrenos del antiguo Circuito de Carreras de Bridgehampton. El evento celebra la rica herencia de carreras del sitio, exhibiendo más de 200 automóviles deportivos y de competición de la posguerra. Este año, los visitantes pueden esperar un momento especial el 13 de septiembre de 2025: el BMW Art Car #20 de Julie Mehretu se exhibirá junto al McLaren Artura GT4 diseñado por la artista estadounidense Mickalene Thomas. Inspirado en la idea detrás de la Colección BMW Art Car, el equipo de artistas en movimiento (DART Car) encargó a la galardonada artista multidisciplinaria Mickalene Thomas que diseñara un envoltorio personalizado para su primer automóvil de carrera, el McLaren Artura GT4. El automóvil hizo su debut oficial el 18 de febrero en el Classic Car Club Manhattan en Nueva York. La iniciativa DART fue fundada por la empresaria Zoë Barry, la asesora de arte Spring McManus y la piloto profesional Aurora Straus. Su objetivo es mostrar los logros de las mujeres en los campos tradicionalmente dominados por hombres del arte y los deportes de motor.

Como parte de la presentación del BMW Art Car #20 de Julie Mehretu y el McLaren diseñado por Mickalene Thomas, se llevará a cabo una charla de arte con ambos artistas, la empresaria Zoë Barry y Thomas Girst, Jefe Global de Compromiso Cultural de BMW Group, el 13 de septiembre a las 4 p.m. La conversación, moderada por la asesora de arte Spring McManus, explora la fusión innovadora del arte contemporáneo y los deportes de motor.

Poco después, el icónico BMW Art Car de Andy Warhol se presentará en Washington, D.C. La parada en la capital de EE. UU. comenzará con una ceremonia de apertura exclusiva en el Museo Hirshhorn, ubicado de manera prominente en el National Mall.

La Colección BMW Art Car.

La iniciativa BMW Art Car surgió del piloto de carreras francés y comerciante de arte Hervé Poulain, quien, junto con el entonces jefe de Motorsport de BMW, Jochen Neerpasch, pidió a su amigo artista Alexander Calder que pintara un automóvil. El resultado fue un BMW 3.0 CSL completamente reinventado, que compitió en las 24 Horas de Le Mans en 1975 y se convirtió en el favorito del público. En los años siguientes, íconos del arte como Frank Stella, Roy Lichtenstein, Andy Warhol, Robert Rauschenberg, Esther Mahlangu, David Hockney, Jenny Holzer, Jeff Koons y Julie Mehretu han enriquecido la colección, cada uno con su estilo individual.

Los vehículos de BMW que se han convertido en obras de arte utilizando una amplia variedad de técnicas gráficas y artísticas son tan diferentes como los propios artistas, desde puros caballos de carreras hasta vehículos de producción y automóviles deportivos raros. Los resultados son todos muy diferentes. No hay dos vehículos iguales. Los artistas de BMW Art Car son seleccionados por un jurado independiente de directores de museos y curadores de todo el mundo, y el artista siempre mantiene una completa libertad creativa durante todo el proceso.

El Compromiso Cultural de BMW Group, con actualizaciones exclusivas y una visión más profunda de sus iniciativas globales, se puede seguir en Instagram en [@BMWGroupCulture](#).

SHOW ENTIRE TEXT +

ARTICLE OFFLINE ATTACHMENTS.

📄 ⬇️ Boletín\_Los icónicos BMW Art Cars de Andy Warhol y Julie M. . PDF, ES, 141,33 KB

ARTICLE MEDIA MATERIAL.

